



# りすぐみだより



2019年度 6月号  
尚徳福社会 生麦保育園

そろそろ梅雨に入る頃になりましたね、大人にとってはうっとうしい季節ですが、子どもたちにとってはどうでしょう。自分の傘や長靴を身につけること、水たまりにはいることなど子どもたちにとって楽しいことがたくさんある季節かもしれませんね。保育園では、外に出られる機会が少なくなるかもしれませんが、お部屋の中でも子どもたちがのびのびと遊びを楽しめるようにしていきたいと思います。



## 移動動物園

5月の初めころから動物の貼り紙をしていて、それに気が付くと「あ！おうまさーん」「これはやぎさん？」と興味を示していました。「保育園に今度来るんだよ」と言われると「楽しみだねー」とウキウキしていました。

迎えた当日は、あいにくの雨となってしまう、6月の24日に延期となりました。

動物たちとの触れ合いを楽しんでほしいです。後日、お手伝いなどの詳細については掲示にてお知らせします。



## あおぞらおやつ

午後のおやつを幼児クラスのテラスを使って食べました。「今日はお外でおやつを食べよう」の保育士の声に、布団から起きられなかった子の目もパチリと明いて、初めてのことにワクワクしていました。いつもと違う雰囲気にも美味しさ倍増！食育の一環として、このような機会を作りたいと思います。

## お洋服について

朝・夕と日中とで気温差のある日が続いています。また、りす組での生活に慣れてきたと共に遊び方も大胆に。半袖の着替えを多めに用意していただきたいです。梅雨の間、日中もひんやりとするかもしれませんが、お部屋の中はお友だちがたくさんいます。湿気でジメジメすることもあるので、こちらで服装の調整をさせていただきます。夏服への衣替えで心も体もリフレッシュして、ジメジメした6月を乗り切って行きましょう！

また、6月より「どろんこ遊び」が始まります。お部屋にカゴを用意しますので、汚れてもいい泥遊び用の服とシャワータオルの用意をお願いします。肌着はいりません。

☆5月25日のクラス懇談会に参加いただきありがとうございました。短い時間ではありましたが、ご家庭や園での様子を懇談できたように思います。今後も子どもたちが楽しく過ごしていけるようにしていきたいと思いますので、よろしくをお願いします。